



WIESBADEN



Der Vorsitzende des
Ausschusses für Schule und Kultur
der Stadtverordnetenversammlung
Amt der Stadtverordnetenversammlung
E-mail: stadtverordnetenversammlung@wiesbaden.de
Rathaus-Schloßplatz 6-65183 Wiesbaden
Telefon (0611) 31-3397
Telefax (0611) 31-3902
Sachbearbeiter: Elke Kessel
E-mail: elke.kessel@wiesbaden.de

Wiesbaden, 23.10.2008

1. Den Mitgliedern des
Ausschusses für Schule und Kultur
2. Den Fraktionen
3. Dem Magistrat
4. Nachrichtlich
Frau Stadtverordnetenvorsteherin

Einladung

zur öffentlichen Sitzung
des Ausschusses für Schule und Kultur
am Donnerstag, 30. Oktober 2008,

um 16:00 Uhr,

Georg-Buch-Haus, Wellritzstraße 38 (Dachgeschoss), Wiesbaden

Hinweis: Für Ausschussmitglieder besteht ab 15.45 Uhr die Möglichkeit der Besichtigung der Räume der Wiesbadener Schule für Schauspiel.

- Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt -

Tagesordnung I

1. Genehmigung der Niederschrift vom 11.09.2008
2. **08-F-01-0069**

Georg-Buch-Haus
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 05.08.2008-

ANLAGE

3. 08-F-01-0095

Erweiterung der Bürgerinformation über ehemalige Bürgermeister
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 09.10.2008-

Mit dem Beschluss des Antrages 07-F-01-0081 hat der Ausschuss für Schule und Kultur beschlossen, die Portraits der ehemaligen Wiesbadener Oberbürgermeister im Rathaus mit einer biographischen Darstellung auszustatten.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, einen Bericht zum Sachstand der Bürgerinformationen über die ehemaligen Oberbürgermeister in der „Ahnengalerie“ des Rathauses gemäß dem Beschluss vom 06.09.2007 zu geben. Von Interesse ist insbesondere:

- Welche Informationen werden den Bürgerinnen und Bürgern zugänglich gemacht?
- In welcher Form werden die Daten aufbereitet und präsentiert?
- Wann ist mit der Ausstattung der Portraits mit diesen Informationen zu rechnen?

4. 08-F-06-0052

Undichte Oberlichter im Ausstellungssaal des Stadtarchivs
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke Liste Wiesbaden vom 22.10.2008-

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge zu folgendem Sachverhalt einen Sachstandsbericht geben:

Trifft es zu, dass im gemeinsam vom Stadtarchiv und von der Arthothek genutzten Ausstellungssaal im Gebäude "Im Rad 42" bei starkem Regen Wasser durch die Oberlichter eintritt und somit die Gefahr besteht, dass der Ausstellungsbetrieb beeinträchtigt wird und dass Exponate o.a. Schaden nehmen?

Ist es richtig, dass der beschriebene Sachverhalt bereits am 12. September 2008 während der Ausstellung "Das Jahrhundert der Gründer" zu beobachten war?

Ist der entsprechende Misstand zwischenzeitlich durch Reparatur erledigt?

Wenn nicht, was gedenkt der Magistrat zu unternehmen?

5. 08-F-01-0097

Anmeldeverfahren Gesamtschule
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 09.10.2008-

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darauf hinzuwirken, dass das Anmeldeverfahren für alle Wiesbadener Gesamtschulen vorgezogen wird, also zukünftig zeitgleich mit den Anmeldungen für die Helene-Lange-Schule, die den Status einer Versuchsschule des Landes Hessen hat, erfolgen kann.

6. 08-F-25-0111

Zu Fuß zur Schule

-Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 17.10.2008-

Immer mehr Eltern bringen ihre Kinder mit dem Auto in die Schule. Damit verbunden ist meist der verständliche Wunsch, Kinder vor Verkehrsunfällen zu bewahren. Gleichzeitig nimmt die Zahl der Schülerinnen und Schüler zu, die unter Bewegungsmangel, motorischen Auffälligkeiten oder Übergewicht leiden. Nicht zuletzt tragen auch die „Eltern-Taxis“ vor und nach der Schule zum oftmals auftretenden Verkehrschaos an den Schulen bei und gefährden damit auch die Sicherheit all jener Kinder, die zu Fuß unterwegs sind.

Gehen Schülerinnen und Schüler, auch gemeinsam mit anderen, zu Fuß in die Schule, fördert dies Körper und Geist. Die Kinder starten konzentriert und interessiert in den Schulalltag. Gerade für den Weg zur Schule gilt: Die Reduzierung kurzer Autofahrten im Stadtverkehr trägt zum Umweltschutz bei.

Der Ausschuss für Schule und Kultur wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. einen Wettbewerb für die Wiesbadener Grundschulen zu konzipieren und auszuloben, um auf diese Weise für das Thema „Zu Fuß zur Schule“ zu werben. Die Schulen sollen motiviert werden, Projekte zum ‚bewegten Schulweg‘ neu einzuführen oder weiter auszubauen.

2. ergänzend dazu Maßnahmen der Schulwegsicherung an den Schulen mit entsprechendem Bedarf umzusetzen.

7. Sachstandbericht Martin-Niemöller-Schule

8. Sachstandsbericht Schulentwicklungsplan

9. Verschiedenes

Tagesordnung II

1. **08-V-41-0026**

ANLAGE

Troncmittel Kultur 2008 Teil 2

2. **08-V-41-0025**

ANLAGE

Wiesbadener Denkmäler; Bericht

3. 08-V-08-0014

ANLAGE

PCB-Untersuchungen an Schulen in den 90er Jahren

Untersuchungsergebnisse können im Amt der Stadtverordnetenversammlung eingesehen werden

Falls ein Ausschussmitglied an der Teilnahme verhindert sein sollte, wird um Weitergabe der Einladung gemäß § 62 HGO gebeten.

Im Anschluss an die öffentliche Sitzung tagt der Ausschuss nicht öffentlich, falls Tagesordnungspunkte zur Beratung und Beschlussfassung in nicht öffentlicher Sitzung vorgesehen werden.

Nehrbaß
Vorsitzender